

13.02.2015 MATHEOLYMPIADE 2015: WIR SIND DABEI!



Die Aufgaben der Mathe-Olympiade sind nicht ohne: Die Fünftklässler müssen Textaufgaben z.B. zur Multiplikation und Division lösen, lineare Gleichungssysteme stehen für die Achtklässler auf der Tagesordnung, und für alle zentral ist immer wieder logisches Schlussfolgern. Der Wettbewerb, der vom Zentrum für Mathematik in Bensheim im Auftrag des Landes Hessen durchgeführt wird, soll gerade bei den jüngeren Schülern den Spaß an der Mathematik erhalten und vertiefen. (Link dazu: <http://www.z-f-m.de/Projekt/mathematik-olympiaden-hessen>)

Ihr Können stellten dabei Luca Offer, Simon Vogler und Lena Ott von der Prälat-Diehl-Schule eindrucksvoll unter Beweis: Sie haben in dem Wettbewerb, an dem in Runde zwei ca. 2100 Schüler teilnahmen, die dritte Runde der Veranstaltung erreicht. Alle drei sind so unter den rund 160 Teilnehmern, die in der nächsten Woche in Klausuren erneut gegeneinander antreten.

Luca und Simon landeten bei den Fünftklässlern auf ausgezeichneten Plätzen; Luca erzielte 37,5 Punkte von 40 möglichen und kam so auf Rang 5; Simon mit nur einem halben Punkt weniger landete auf Platz 8. Lena kam bei den Achtklässlern mit

ebenfalls 37 von 40 Punkten auf Rang 17. Eine tolle „olympische“ Leistung, zu der wir herzlich gratulieren! Der Förderverein vergab als Belohnung die anspruchsvollen 4x4x4-Zauberwürfel.

Und für nächste Woche: Dabei sein ist zwar alles, aber wir drücken unseren drei Denksportlern die Daumen, dass sie wieder weit vorne landen.